



# Amateurtheater Oberösterreich

## Impro-Landesmeisterschaft: Match ImPerfect : N2O : Humorvorsorge in Ottensheim

24. März 2011 | Von Mike Koller | Kategorie: Leitartikel



ImPerfect vs. Humorvorsorge

Am 19. März fand in Ottensheim das 3. Match der Nordgruppe der Impro-Amateur-Landesmeisterschaft statt:

ImPerfect aus Ottensheim spielten gegen N2O aus Attnang-Puchheim und die Humorvorsorge aus Linz.

ImPerfect spielte eine Szene auf russisch, N2O konterte mit einem rührendem Volkslied. In der gemeinsamen Szene wurde ein Kind geboren und diese Szene dann im Genre "Horror" und "Western" wiederholt. Insgesamt siegte die Heimmannschaft ImPerfect knapp gegen N2O mit 37 zu 36.



ImPerfect - N2O - Humorvorsorge

Im zweiten Match nach der Pause forderte die Humorvorsorge ImPerfect zu einer "Szene mit einer bedeutenden Pause" – bei der Humorvorsorge wurde die gesamte Welt rosa, bei den ImPerfecten brauchte der Chef nach einem Quicky mit einer Mitarbeiterin eine Pause. In der Stummfilm-Szene von ImPerfect wurden Partner getauscht, im Reigen der Humorvorsorge strebte die Hauptfigur nach Weltherrschaft, schlussendlich wurde das Match von ImPerfect mit 35 zu 30 Punkten gewonnen.

Der Sieger des Tages war ImPerfect, N2O zieht aber mit insgesamt 3 Siegen in den letzten 3 Matchterminen ins Finale am 16. April im Eisenhand ein.

(Fotos: Christian Pichler)